



ASSEMBLEE GENERALE DU 14 DECEMBRE 2022

L'assemblée Générale du Chœur d'hommes de Châtel Guyon " Les Voix Dômes" s'est tenu en présentiel Mercredi 14 décembre 2022 à la salle des fêtes de St Hyppolite, lieu des répétitions.

Ordre du Jour :

- Le Mot du président
- Rapport d'activité
- Rapport financier
- Bilan artistique
- Election du CA 2023, suivi de la nomination du nouveau Bureau 2023

Sur les 32 personnes inscrites et 6 nouveaux Choristes, 29 personnes ont été présentes.

- Pierre FEYLGEROLLES, absent, a donné pouvoir à André GAUDOUIN
- André DEFRENCE, absent, a donné pouvoir à Claude TOUCHE

Le Quorum étant atteint, l'assemblée Générale a pu se dérouler.

COMPTE RENDU DE L'AG DU 14 DECEMBRE 2022

LE MOT DU PRESIDENT : Rolland AMADIEU

Madame Véronique Valleix et Messieurs les choristes,

Cette année de présidence a été difficile pour moi, j'avais accepté ce poste craignant des difficultés pour notre chœur s'il n'y avait pas de candidat. Je ne suis pas un spécialiste de l'informatique ni des discours !

Heureusement je n'étais pas tout seul et je remercie chaleureusement les membres du bureau, Claude TOUCHE, Christian CLEMENT, Jean-Marie PICARD, Guido FASCIANI et mon prédécesseur Dominique ARNAUD. Nous avons tous regretté l'absence d'Alain COURTINE qui a choisi de faire une pause.

Georges AUBE nous a manqué, sa force de caractère lui a permis de résister à beaucoup de problème de santé, nous souhaitons tous qu'il revienne.

Nous n'avons pas eu à subir toutes les restrictions dues à la Covid comme les années précédentes. Cependant des répétitions ont dû être annulées car trop de choristes étaient contaminés. Le port du masque pour certaines répétitions a été assez bien accepté. Espérons que nous pourrons continuer et que la Covid s'éteindra peu à peu.

Merci à tous les choristes qui se sont investis dans les diverses manifestations que nous organisons : les concerts, le thé dansant, les « rencontres », le forum des associations, les apéros, les après-concerts, les photos ... Sans leur implication le groupe ne peut pas vivre.

Merci à Joël CORRE pour l'organisation du thé dansant et à ceux qui lui apportent leur aide dans les différentes tâches.

Un merci particulier à Roger GRAVIL qui organise les « rencontres ». Pendant 2 ans, il recherche des sponsors, il donne de son temps, de son savoir-faire, il passe des dizaines d'appels téléphoniques, négocie avec les chefs de chœur, les producteurs, les hôteliers, les restaurateurs, les traiteurs, les fleuristes et les pâtissiers, pour que ces concerts soient parfaits.

Et surtout pour que nous passions de grands moments de convivialité et d'amitié lors du repas de clôture avec nos accompagnants et tous les autres invités.

Merci à André DEFRENCE, aidés de Roger GRAVIL et de Jean-Jacques ARNOULD pour les très belles affiches qu'ils ont créées pour ces « rencontres », merci également à Guido FASCIANI pour le travail fait pour alimenter le site internet et le tenir à jour.

Je tiens à remercier particulièrement Véronique VALLEIX, qui, comme toujours nous dirige avec bonne humeur et enthousiasme, même à la suite d'acrobaties involontaires comme lorsqu'elle est tombée d'une échelle en voulant changer une ampoule la veille d'un concert.

Elle fait un important travail en amont et elle nous incite à devenir de vrais chanteurs ! Diriger 35 ou 37 choristes n'est pas toujours facile mais elle le fait avec bienveillance.

Bienvenue aux nouveaux choristes, qui vont rapidement s'intégrer dans ce groupe où la convivialité est de rigueur.

Pendant 5 ans, Dominique ARNAUD a entretenu de très bonnes relations avec Monsieur le maire et le personnel chargé de la culture, comme Roger GRAVIL, au nom du chœur, maintient d'excellentes relations avec le personnel du théâtre. Merci à eux tous.

Je démissionne du poste de président. Votre confiance m'a été précieuse, je continuerai à partager les bons moments avec vous tous, et serai toujours disponible pour aider dans les différentes tâches.

Que ce chœur vive longtemps !

Vive le chant et l'amitié !

Bonnes fêtes de fin d'année à vous et à tous ceux que vous aimez.

Je suis heureux de faire partie de ce groupe, merci à tous.

Rolland AMADIEU

Président des VOIX DÔMES

RAPPORT D'ACTIVITE : Jean Marie PICARD – Secrétaire

C'est une année complète sans arrêt Collectif "Covid" !
Mais quelques perturbations individuelles tout de même !

Réunion du CA :

Le CA s'est réuni officiellement à 5 reprises

- 2 février 2022
- 27 avril 2022
- 6 juillet 2022
- 31 août 2022
- 16 Novembre 2022

Effectifs :

31 Choristes, en début d'année, 32 en mars avec le retour de Jean MONTEILLET après COVID

6 nouveaux choristes nous ont rejoints en septembre et fin d'année

- BEAULATON Gaby qui nous revient en ténor
- BOGAERT Claude en Basse
- COTHENET Jean Charles en Ténor (intégration complète en 2023)
- DAVID Stéphane en basse
- FAUCOUT Jean Louis en Baryton
- BELLECAVE Joseph (en fin d'année)

1 départ Bernard BILLAC

L'effectif est donc de 37 Choristes en cette fin d'année. **Effectif en hausse !**

Georges AUBE à dû s'absenter à différentes reprises, pour des raisons de santé. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement et le retour parmi nous.

Répétitions :

Démarrage le 19/01/2022 fin 14/12/2022 avec interruptions périodes de Vacances et autres indisponibilités

37 répétitions réalisées

- 31 Répétitions les mercredis
- 6 Répétitions additionnelles les Samedis et pour la Générale des Rencontres

Moyenne d'absence : 5 personnes par répétition

A noter : La reprise après les vacances d'été a connu une activité intense jusqu'aux rencontres, avec une très bonne participation des Choristes. Merci à tous

Manifestations

15 Mai - Thé dansant

8 mai - Participation Cérémonie à Davayat

Concerts et interventions

12 Mars - Brasserie NK à Theillède

11 Juin - Concert à Verrières en Forez

18 Septembre- Concert à Riom à la Ste Chapelle

7-9 Octobre – Concerts des Rencontres

16 Octobre –Concert à Thiers (pour l'Association "Naître à Safatat")

20 Novembre – Concert à RIOM (pour la Ligue contre le Cancer)

9 Décembre – Centre Pénitentiaire de Riom

Prévision 2023

Thé dansant le 7 Mai

Concert à Thiers le 14 mai

Une manifestation demandée par jean Louis FABRE à DAVAYAT le 29 Avril

.../...

RAPPORT FINANCIER : Christian CLEMENT – Trésorier

Christian CLEMENT, nous a présenté son rapport financier.

Le résultat 2022 est légèrement déficitaire de -1538 €. Les rentrées d'argent de nos activités sont en dessous de nos espérances.

La trésorerie saine des années précédentes, permet d'absorber ces sommes.

La répartition des entrées/sorties pose problème. Non concordance des chèques émis avec les factures reçues.

Le bilan comptable doit donc être repris pour présentation aux vérificateurs des comptes (Michel LEPETIT et Jean-Louis FABRE).

Il sera ensuite présenté aux choristes lors d'une nouvelle AG à programmer en début d'année par le nouveau CA.

BILAN ARTISTIQUE : Véronique VALLEIX- Cheffe de Chœur

La progression vocale et artistique du chœur est sensible.

L'augmentation du nombre de choristes et le désir d'appliquer toujours plus les conseils de technique vocale, apportent une plus grande ampleur et davantage d'interprétation aux chants.

Un gros travail a été fourni pour se remettre à niveau après la pandémie.

Je remercie tous les choristes pour leur investissement et leur implication dans les différents événements. Je me rends compte du travail personnel de chacun pour apprendre les partitions, notamment à partir de l'écoute des tutoriels.

Pour la première fois, le chœur a fait appel cette année à une pianiste.

L'accompagnement de Yido Wang a été très apprécié aussi bien par les choristes que par le public.

Son soutien nous a permis de rester bien justes dans plusieurs morceaux, là où nous aurions baissé assurément.

Le concert du 11 juin à Verrières-en-Forez nous a permis d'évaluer notre niveau en vue des 5^{èmes} rencontres internationales de chœurs d'hommes et nous a fait nous rendre compte, eu égard aux conditions particulières de ce concert par rapport au clergé local, de la nécessité désormais de mettre quelques chants sacrés supplémentaires à notre répertoire, si nous voulons continuer à chanter dans les églises.

Je suis reconnaissante aux choristes d'avoir accepté de se mobiliser de fin août à début octobre, afin d'être au point pour les concerts des 7 et 9 octobre au théâtre de Châtel.

Le public a apprécié nos deux prestations et a noté de très nets progrès. Le renouvellement de notre répertoire avec quelques interventions solistes, le soutien du piano, nos tenues impeccables, le fait d'avoir des pupitres pour poser les classeurs ont permis de donner beaucoup d'allure à nos prestations, de libérer nos mouvements et d'être davantage dans l'interprétation des chants.

Le premier concert de l'automne fut donné à la Cour d'appel de Riom le 17 septembre dans le cadre des journées du patrimoine. Chanter dans ce lieu insolite et prestigieux a marqué aussi bien les choristes que l'auditoire. Ce fut l'occasion de nous faire une bonne publicité avant les rencontres.

Le concert du 17 octobre à l'église de Thiers, au profit de l'association *Naître à Safata*, fut un très bon moment, où le public venu nombreux a été séduit par notre formation de voix d'hommes. Du reste, nous avons, immédiatement après, été sollicités pour chanter le 14 mai prochain à Saint-Rémy-sur-Durole à l'occasion des 50 ans de la chorale de ce village. Les chœurs d'hommes ne sont pas nombreux dans le département. Ce type de formation est d'autant plus apprécié.

Le 20 novembre, le chœur a donné un très bon concert à l'église Notre-Dame du Marthuret au profit de la Ligue contre le cancer. L'orchestre d'harmonie « Brass Band » de Châtel-Guyon et notamment le directeur Jean-Luc JAFFEUX, ont remarqué les gros progrès réalisés par le chœur, en particulier au niveau de la cohésion et des nuances.

Vendredi 9 décembre, 14 choristes ont chanté devant 18 détenus du centre pénitentiaire de Riom, lesquels font partie d'un club de lecture animé par des bénévoles extérieurs à la prison.

Après des échanges littéraires entre les détenus, les bénévoles du club et une auteure venue présenter son livre sur le thème de la *mine*, les choristes sont arrivés dans la salle de spectacle et ont interprété quatre chants, dont « *Les Corons* » en rapport avec le thème du livre.

Ce fut une expérience tout à fait inédite pour nous et très impressionnante. Les détenus ont été touchés que nous ayons accepté de faire cette démarche de venir chanter devant eux. L'un d'entre eux avait préparé un beau discours de remerciements très touchant.

La liste du répertoire 2023 a été adressée aux choristes par Jean-Marie PICARD.

Elle a été établie en fonction de mes propositions, de celles de quelques choristes et de celles faites par les membres de la « commission répertoire », dont font partie André DEFRENCE, Michel LEGUY, Michel LEPETIT, Marc PONS, Claude TOUCHE et moi-même.

Mon souhait pour l'année prochaine est bien sûr que nous soyons toujours aussi heureux de chanter ensemble.

Au niveau purement technique, je souhaiterais que nous soyons davantage vigilants aux attaques de phrases, aux nuances et au rythme.

Vive la musique ! Et vive Voix Dômes !

ELECTION DU NOUVEAU CA

Procurations demandées :

2 personnes :

- | | |
|-----------------------|-------------------|
| - DEFRENCE André | >>> TOUCHE Claude |
| - FELGEYROLLES Pierre | >>> GAUDOIN André |

7 Choristes sont candidats à l'élection du CA :

- BOUTE Yves
- CLEMENT Christian
- DEFRENCE André
- FASCIANI Guido
- PICARD Jean-Marie
- TOUCHE Claude
- RUILHE Didier

Le maximum étant de 8 personnes, le vote à bulletin secret peut être évité, sauf opposition de choriste (à main levé)

L'assemblée accepte l'élection des candidats, sans opposition de choriste.

Le nouveau CA s'est retiré pour nommer le nouveau BUREAU :

Président : RUILHE Didier

Vice-Président : FASCIANI Guido

Trésorier : CLEMENT Christian

Vice-Trésorier : BOUTE Yves

Secrétaire : PICARD Jean Marie

Vice-Secrétaire : André DEFRENCE

Le CA est ainsi constitué des membres du bureau et de TOUCHE Claude, membre de la commission "Répertoire"

Il est complété à titre consultatif de notre cheffe de Chœur Véronique et nos "Présidents d'honneur".

(Le CA 2021 a souhaité nommer ARNAUD Dominique comme deuxième "Président d'Honneur", avec AUBE George, pour leur forte implication dans le Chœur des "VOIX DÔMES")

Le CA 2023 à prévu de se réunir, avant la prochaine répétition du mercredi 11 Janvier 2023

Le nouveau Bureau et le CA complet, vous souhaitent à tous une très bonne année 2023, malgré des incertitudes Sanitaires.

Le secrétaire

JM PICARD